

Biographie :

Pierre Calka est professeur à l'université de Rouen depuis 2010, directeur du Laboratoire de Mathématiques Raphaël Salem (UMR 6085) depuis 2013 et membre junior de l'Institut Universitaire de France depuis 2016. Il est spécialiste de géométrie aléatoire, domaine à l'interface de la théorie des probabilités et de la géométrie intégrale et convexe. Il a contribué au développement de ce thème en France en étant le premier directeur du Groupement de Recherche "Géométrie Stochastique" (GDR CNRS 3477) de 2012 à 2015.